

INTRODUCCIÓN.

Las relaciones matrimoniales y de concubinato se han ido modificando con el transcurso del tiempo, cada vez se han incrementado más las parejas que deciden vivir en concubinato y que deciden no casarse para no tener un fracaso en sus vidas si deciden separarse porque no funcionó la relación.

Es muy importante saber la actitud de los estudiantes de las unidades educativas respecto a este tema, ya que ellos son el futuro de la sociedad y ellos serán los que más adelante formen sus familias, el conocimiento que establezcan respecto a este tema será primordial para la decisión a la hora de formar una pareja y de decidir constituir una familia.

El presente trabajo de investigación tiene como propósito identificar qué actitud presentan los estudiantes acerca de las relaciones de concubinato.

Para una mejor comprensión del trabajo de investigación, el contenido está sistematizado en los siguientes capítulos:

CAPÍTULO I. Planteamiento y Justificación del Problema, se presenta una valoración del trabajo de investigación, el aporte que se hace a la sociedad con el mismo y la importancia del tema.

CAPÍTULO II. Diseño Teórico, aborda el diseño teórico donde se presenta el problema científico, a partir de esto se enuncia los objetivos, tanto generales como específicos, que se constituyen en metas a las que la investigación debe llegar. El objetivo propuesto es el determinar la actitud que presentan los estudiantes de 6° de secundaria de las unidades educativas fiscales de la ciudad de Tarija, hacia las relaciones de matrimonio y concubinato

CAPÍTULO III. Marco Teórico, este capítulo contiene los aportes teóricos que se revisaron y que permitieron sustentar el trabajo de investigación, la revisión bibliográfica se relaciona con el tema en cuestión y con las variables estudiadas.

CAPÍTULO IV. Diseño Metodológico, está destinado a explicar la organización operativa de cómo se realizó la investigación, se formula el estudio, las características de la población, el tamaño de la muestra, métodos e instrumentos que se emplearon y procedimientos necesarios para desarrollar el presente estudio.

CAPÍTULO V. Análisis e Interpretación de los Resultados, es la parte más importante del trabajo de investigación porque ahí se plasman los resultados en respectivos cuadros y gráficas que se han obtenido, con la aplicación de las distintas pruebas aplicadas a todos los sujetos de observación que constituyen la muestra.

CAPÍTULO VI. Conclusiones y Recomendaciones, las mismas están elaboradas en función a los resultados obtenidos.

Finalmente, la bibliografía donde se exponen las referencias bibliográficas de donde se obtuvo la información, por último están los anexos donde se presenta el instrumento que se utilizó para la recolección de la información que ayudarán a la interpretación del trabajo de investigación.